## Aktueller Stand des im Projekt 3. NAF-Busses im Kreis Dithmarschen in Lunden/Lehe

Für den Betriebsstart in Lunden und Lehe steht das Projektteam vom NAF-Bus bereits in den Startlöchern. Mit tatkräftiger Unterstützung der beiden Gemeindevertretungen, der Ämter im Kreis Dithmarschen, der Polizei, der Straßenmeisterei sowie des Landes Schleswig-Holstein konnten notwendige Infrastrukturmaßnahmen umgesetzt werden, die dem autonomen Bus die flüssige Fahrt erleichtern sollen.

Aufgrund der erfolgreichen Genehmigung des NAF-Busses auf der Insel Sylt, können die Erkenntnisse im Zulassungsprozess für die Fahrgastbeförderung im öffentlichen Raum übernommen werden. Dadurch, dass der Fahrzeughersteller Hanseatische Fahrzeugmanufaktur HFM aus dem Automobilsektor stammt, müssen vom Gutachter TÜV Nord nur noch die autonomen Funktionen abgeprüft werden. Demnach ist die Vorbereitung für den Start mit Fahrgästen noch im Herbst 2019 abgeschlossen.

Aktuell verschiebt sich jedoch die Lieferung des Fahrzeuges von HFM, weil es eines der ersten Prototypen des norddeutschen Unternehmens sein wird und noch einige Herausforderungen beim Aufbau zu meistern sind. Wir halten Sie auf dem Laufenden, wenn die nächsten Schritte auf dem Weg zu dem neuen autonomen Mobilitätsangebot in Lunden und Lehe gegangen werden können und danken für Ihr Verständnis.

Ansprechpartnerin: Liss Böckler, Interlink GmbH, boeckler@interlink-verkehr.de